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令 和 ７ 年 ３ 月 2 8 日 

新 潟 市 教 育 委 員 会 

教育総務課（教育政策室） 

 

学校統合についてのアンケート 

 

 葛塚小学校と豊栄南小学校が統合して１年を迎えることから、今後の新潟市の教育行政の参考に

することを目的に、統合後の学校の様子や諸活動について児童と保護者を対象にアンケート調査を

行いました。調査の目的から、回答者の人数やいただいたご意見の詳細については、公表するもの

ではありませんが、ここでは結果の概要をお伝えします。 

 

記 

 

１ 調査の時期   令和７年２月３日（月）～令和７年２月 10日（月） 

２ 調査の対象   葛塚小学校に在籍する、２年生～６年生の児童及びその保護者 

３ 調査の方法   グーグルフォームによる回答 

４ 結果の概要 

 

  児 童 

問）統合する前と比べて、よかったと思うことは何ですか。（いくつ選んでもよいです） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      他に具体的な声として「遊ぶ人が増えた」「楽しいことが増えた」「多くの地域とつな

がることができた」「図書館の本が増えた」という回答がありました。 

 



あった

（52％）

なかった

（11％）

どちらともいえない

（36％）

    問）統合する前に心配だったことがあれば教えてください。（自由記述） 

      記述した人の９割以上が「友だちができるか」「仲良くできるか」と、友だちに関する

ことが心配だったと回答しており、これは、２年生～６年生すべての学年で同じ傾向で

した。「緊張した」「ドキドキした」など、素直な気持ちを教えてくれた人もいました。 

 

    問）統合して思ったことがあれば教えてください。（自由記述） 

      「学校がすごく楽しくなった」「勉強のやる気がわいた」「新しい友だちが増えて嬉し

かった」「みんな優しくて面白いし、統合してよかった」という回答が多くありました。

その他に、「学校が広いなぁ」「人数が多いなぁ」という驚きの声もありました。 

 

 保護者 

 

    問）統合して、お子さんの成長によい影響はありましたか。 

    【葛塚小】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    【豊栄南小】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あった

（79％）

なかった

（３％）

どちらともいえない

（17％）



あった

（55％）

なかった

（10％）

どちらともいえない

（35％）

    【全体】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      具体的な様子については「友だちの輪に入れようと気遣う様子が見られた」「人数が

増え刺激を受けて成長している」「別の学校の友だちが声をかけてくれたと嬉しそうに

話していた」「相手を理解したり歓迎したりする様子をえらいと思った」などの回答が

ありました。その他に「特別な気持ちではなく同じ同級生として自然に接している」と

いうお声もありました。 

 

問）統合する前に心配だったことがあれば教えてください。（自由記述） 

      記述した方の半数が「友だちができるか」「仲良くできるか」と友だちに関することが

心配だったと回答していました。その他には、「大人数に慣れることができるか」「先生

方の目は行き届くか」と続き、「バス通学」を心配する記述も見られました。 

 

    問）その他、ご意見があれば教えてください。（自由記述） 

      「統合して良かった」「社会に出ていく上でとても大切な経験になった」という回答が

ある一方で「統合して駐車場が狭くなった」「バス運行もあり悪天候での送迎が困難に

なった」と、自家用車での来校や送迎の際の不便さ関する記述が目立ちました。その他

には、１年ごとのクラス替えを心配する声や、帰りのバスの待ち時間がもったいないと

いう回答もあり、今後、改善できるところはないか引き続き工夫していく必要があると

考えています。 

 

～ アンケート調査にご協力いただいた皆さま、大変ありがとうございました ～ 


